
   

 

 

 

 

 

１１月は「いじめ防止強化月間」～いじめをなくす人になろう！ 

 👕👕 👕👕 👕👕「ピンクシャツ運動」の取組を通して👕👕 👕👕 👕👕  

庄内小では、１１月の「いじめ防止強化月間」にあわせて「ピンクシャツ運動」に取り組んでいます。これ

は、県教育委員会・市教育委員会の声かけのもと、子どもたちのまわりにあるいじめやいじめにつながるこ

とをなくすために、子どもたちや周りにいる私たち大人がより一層の意識向上を図る目的で行われていま

す。まずは、本校の教職員が、ピンクシャツに限らず、ピンク色の物を身につけたり所持したりして、子どもた

ちに啓発しています。（私も、毎日、ピンク系のネクタイを締めています。）子どもたちの中には、ピンク色の物

を持ってきたり、身につけたりしている子も出てきています。 

私は、本校の子どもたちは、周りの人にとても優しいと思っています。でも、子どもたちの言葉や態度をよく

見聞きしていると、いつも使っている言葉や見せている態度の中に、乱暴に感じる様子が見受けられること

があります。でも、子どもたちが一方的に悪いわけではありません。子どもたちには、必ず真似をする手本が

あります。もしかすると、私たち大人など周りにいる者の口調や態度かもしれません。普段何気なく見ている

テレビやゲーム、動画かもしれません。子どもたちにとっては、普通になっているかもしれない言葉や態度が、

実は周りの誰かを傷つけていることがあるのです。理由の有無に関係なく、からだや心を傷つけるいじめは、

決してしてはならないことです。私自身も子どもの頃に数々の失敗をしてきました。だからこそ、子どもたちに

少しでも早くこの思いを届けることで気づいてほしいです。子どもたちから最近よく聞くのは、「人をあおる」

ということです。「人が嫌がる言葉や態度」や「仲間はずし」も含め、そのような言葉や態度をなくしていきた

いです。私たちは、子どもたちとともに、自分も周りもみんなが楽しい学校をつくっていきたいと思っています。 

できている人、できるようになりたいけれどもうまくいっていない人に関係なく、子どもたち一人ひとりが、

ちょっと立ち止まって自身をふり返ってほしいと思い、１０月３１日（木）の朝にオンライン配信で、「いじめを

なくすことを考えてほしい。」と子どもたちに話しました。どの子も真剣に聞いてくれて、とても嬉しかったです。 

子どもたちには、いじめをなくすのは、周りの人でなく「あなた自身」であることに気づき、自身の言動を

振り返ることで、さらに人に優しい姿へと成長してほしいと願っています。本校では、学校全体の人権教育の

取組として、周りの人たちも自分も嬉しくて温かい気持ちになれる「ふわふわ言葉」を一人ひとりが考えまし

た。その言葉は、子どもたち全員が通る１年生教室の前に子ども自身の書いた字で掲示してあります。来校

された際は、ぜひご覧ください。 

お家でも、お子さんとお話をする一つに

していただけると嬉しいです。全ての子ど

もたちが、安心して学校で過ごせるよう保

護者の皆様とともに歩んで参りたいと考

えています。何卒よろしくお願い申し上げ

ます。 
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たくさん見つけたよ「ふわふわ言葉」 



☆鈴峰中学校文化祭「ライブ配信」 

１０月２４日（木）に、鈴峰中さんで行われた文化祭の様子を 

ライブ配信していただきました。合唱コンクール、吹奏楽部やダンスの発表、新制服お披露目が配信され

ていました。来年、中学校に進学する６年生教室では、子どもたちが興味深そうに見つめていました。中学

生の素晴らしい発表の様子に終始圧倒されていました。 

☆鈴峰中の新制服 

令和７年４月より、鈴峰中の制服が新しくなります。現６年生より着用します。文化祭でお披露目された

後に、本校にも見本が回ってきました。真新しい素敵な制服に６年生だけでなく、全ての児童が嬉しそうな

顔を見せています。保護者の皆様には、１１月２９日（金）の庄内祭の時に見ていただく予定です。 

 

大会に向けて「業間マラソン」が始まりました！ 
１１月２０日（水）午前に実施を予定している「マラソン大会」に向けて、１１月５日（火）からゆりのきタイ

ム（業間休み）に「業間マラソン」を行っています。準備体操を行い、曲がかかると各学年で揃って走ります。

途中でベルが鳴ると、子どもたちは自分のペースでバラバラになって走ります。音楽が鳴り終わるまで走り

切れるように頑張っています。走り終わるとしばらく歩いて息を整え、整理体操をして終えます。どの子も完

走目指して、自分なりのペースで練習に取り組み、体力（持久力）向上を目指してほしいです。 

  

  
 

☆☆来年度新入生「就学時健康診断」がありました☆☆ 
１１月６日（水）午後に来年度の新１年生とその保護者の方に来校していただき、「就学時健康診断」が

行われました。（在校生は給食後に下校とさせていただきました。ご協力いただきありがとうございました。）

これは、お子さんの健康状況を見させていただき、健康面等に対応していただくために行われています。初

めて聞くチャイムの音に驚いている子もいましたが、始まるとお家の方の横にちょこんと座り、静かにしてくれ

ました。私の話もしっかり聞いてくれていましたので、とても素敵でした。お家の方と離れて学校医さんに診

てもらいました。お話を聞いているお家の方の所へ元気に戻ってきた後は、新しい学用品の見本に興味を

示していました。来年４月に入学してくれるのが、今からとても楽しみです。子どもたちと待っていますね。 

小中連携の取組から 


